

Pasukan Langit Yonif 501/BY Bawa Harapan Baru: Pengobatan Gratis untuk Warga Kampung Kamat, Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.SAIBERNESIA.COM

Jan 4, 2025 - 09:32



PAPUA- TNI kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, terutama di daerah pedalaman. Pasukan Langit Yonif 501/BY, yang sedang bertugas di Papua, menggelar kegiatan pengobatan gratis bagi warga Kampung Kamat, Distrik Susumuk, Kabupaten Maybrat, pada 4 Januari 2025. Aksi ini menjadi bukti nyata kepedulian TNI terhadap kesehatan

masyarakat di daerah sulit terjangkau.

Kegiatan pengobatan gratis ini disambut dengan antusias oleh warga Kampung Kamat. Bersama tenaga medis dari Puskesmas Kosiwo dan relawan kesehatan, Pasukan Langit Yonif 501/BY memberikan layanan kesehatan berupa pemeriksaan medis, pembagian obat-obatan, hingga penyuluhan kesehatan. Dengan pendekatan yang ramah dan penuh perhatian, warga merasa dihargai dan terbantu, khususnya dalam memahami pentingnya pola hidup sehat.

“Mendekatkan Kesehatan ke Pelosok”

Komandan Yonif 501/BY, Letkol Inf Yahkya Wisnu A., S.Sos., M.Han., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari misi kemanusiaan TNI untuk hadir di tengah masyarakat, terutama yang menghadapi tantangan akses kesehatan.

"Kami memahami betapa sulitnya warga di Kampung Kamat untuk mendapatkan layanan kesehatan. Dengan kegiatan ini, kami berharap dapat membantu meringankan beban mereka sekaligus memberikan edukasi kesehatan agar kualitas hidup masyarakat di sini semakin baik," ujar Letkol Yahkya.

Harapan dari Masyarakat

Rasa terima kasih mengalir dari warga Kampung Kamat, salah satunya diungkapkan oleh Bapak Yanuar (45 tahun). *"Kami sangat bersyukur atas pengobatan gratis ini. Biasanya, kami harus menempuh perjalanan jauh untuk mendapatkan layanan kesehatan. Kehadiran TNI benar-benar membantu kami,"* ungkapnya.

Misi TNI untuk Papua Lebih Sejahtera

Pasukan Langit Yonif 501/BY, yang dikenal aktif dalam berbagai program sosial, kembali menunjukkan dedikasi mereka tidak hanya dalam menjaga keamanan tetapi juga dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Kegiatan ini menjadi simbol sinergi antara TNI, tenaga kesehatan, dan masyarakat dalam menghadirkan perubahan positif di wilayah Papua.

Dengan semangat melayani rakyat, Pasukan Langit Yonif 501/BY berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan, menjangkau lebih banyak kampung dan membawa manfaat nyata bagi masyarakat Papua. **"Bersama TNI, harapan itu selalu ada,"** tutup Letkol Yahkya.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho